





# TODOS TRABAJAMOS PARA LA COMUNIDAD

Todos hacemos parte de una comunidad. Si algo la afecta, también nos vemos afectados en forma individual. Por lo tanto, para que nuestra comunidad este bien, debemos brindarle nuestro apoyo a todo lo que necesite.

Para que las comunidades avancen hacia el progreso es necesario desarrollar labores en las que deben participar todos sus miembros.

Cuando debemos cumplir tareas, es más fácil si ejecutamos las labores en grupo, de esa manera el trabajo individual será mejor y el resultado será el esperado. No importa cuanto aporte cada uno, pues siempre es satisfactorio trabajar por un bien común.



Existen diversas situaciones en las cuales se hace necesario aportar con nuestro esfuerzo individual a la comunidad. Por ejemplo, cuando debemos enfrentar tareas cotidianas como el aseo y el cuidado de los lugares públicos. Pero también cuando se presentan emergencias, como una inundación o un terremoto. En esos casos, debemos colaborar con la comunidad tanto para sus efectos negativos.

**1- Selecciona las situaciones en las que es necesario apoyar a la comunidad con un trabajo voluntario.**

Una inundación destruye las casas de los vecinos de una vereda.

Una empresa construye una carretera cerca de la localidad donde vives.

Los niños de un corregimiento no pueden llegar a sus colegios.

Un vecino quiere construir un piso más para su propia casa.

Se produce robos y otros problemas de seguridad en una localidad.

Se acerca la navidad y las personas desean adornar el barrio para festejar.

**2- Observa las imágenes y escribe en cada recuadro argumentos a favor o en contra de las situaciones presentadas.**

